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ASSUNTO: Expansão da Malha Cicloviária em Jacarepaguá

Em referência ao mandamento Constitucional da discussão e da votação
pela Câmara das Leis do Plano Plurianual, das Diretrizes Orçamentárias e do
Orçamento Anual, solicitamos atenção e apoio à nossa luta pela expansão da malha
cicloviária em Jacarepaguá.

Há muitos anos, a sociedade organizada de Jacarepaguá demanda por
aumento da quantidade de ciclovias na região, entendendo que a quantidade atual é
insuficiente para o crescimento imobiliário que Jacarepaguá sofreu nos últimos
anos, deixando as ruas engarrafadas de veículos motorizados (por falta de outras
opções) e dificultando a locomoção por bicicleta. Ciclovias ainda estimulariam um
incremento no transporte ativo, ajudando a mitigar os efeitos das mudanças
climáticas na cidade.

Essa demanda está de acordo com o “CicloRio – Plano de Expansão
Cicloviária”, lançado neste ano com imagem da malha prevista (e importantes vias
de Jacarepaguá, tais como Avenida Engenheiro Souza Filho, Estrada de
Jacarepaguá, Avenida Geremário Dantas, Rua Cândido Benício, Avenida Nelson
Cardoso e Estrada dos Bandeirantes) mas sem prazos para execução. As ruas
desse plano também estão explicitadas no decreto que o antecede (DECRETO RIO
Nº 49461 DE 21 DE SETEMBRO DE 2021).

Por considerar fundamental o apoio de V.Sa. no processo de análise e
votação de peças de gestão, recorremos a V.Sa. a fim de solicitar seu apoio e
atuação incisiva na defesa da implantação do transporte sustentável por bicicleta
em Jacarepaguá.

Att.

Aprovado pela Diretoria e pelo Conselho da AMAF gestão 2021/2023
Yuri Leal de Amorim

Vice-presidente da AMAF
amaf@amafreguesia.org
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https://www.bing.com/local?lid=YN7993x837184674&id=YN7993x837184674&q=C%c3%a2mara+Municipal+do+Rio+de+Janeiro&name=C%c3%a2mara+Municipal+do+Rio+de+Janeiro&cp=-22.910024642944336%7e-43.17647933959961&ppois=-22.910024642944336_-43.17647933959961_C%c3%a2mara+Municipal+do+Rio+de+Janeiro
http://www.amafreguesia.org


ASSOCIAÇÃO DE MORADORES E AMIGOS DA FREGUESIA - AMAF
.CNPJ: 21.794.317/0001-17 - amaf@amafreguesia.org - facebook.com/amaf.amafreguesia.
FUNDADA em 29/10/1981 e FILIADA desde1992 à FAMRIO–Federação das Associações de Moradores
do Rio de Janeiro

Rio de Janeiro, 22 de setembro de 2022.

A V.Sa. Sr. _________________________________
Câmara Municipal do Rio de Janeiro
Pça. Floriano 35, Rio de Janeiro, RJ, 20031-007

ASSUNTO: Construção de acesso na Avenida Governador Carlos Lacerda - Linha
Amarela na saída 1A (Freguesia) em direção à Barra da Tijuca (chegada e saída).

Em referência ao mandamento Constitucional da discussão e da votação pela
Câmara das Leis do Plano Plurianual, das Diretrizes Orçamentárias e do Orçamento Anual,
solicitamos atenção e apoio à proposição que fizemos para a Prefeitura do Rio de Janeiro.

Especificamente, por intermédio de ofício desta associação, demandamos a
avaliação de construção das rampas de acesso na Avenida Governador Carlos
Lacerda-Linha Amarela na saída 1A em direção à Barra da Tijuca nos sentidos de chegada
e saída.

Foi aberto um processo na Prefeitura de código IFR-CAP-2022/02656.
Tal demanda se deve ao grande fluxo de veículos que atualmente são obrigados a

utilizar a saída 1 da Linha Amarela quando seguem ou procedem da Barra da Tijuca, e
atinge diretamente os bairros da Freguesia, Pechincha, Tanque, Anil, Taquara e
adjacências, afetando uma população estimada em 270 mil habitantes no censo de 2010.

Por considerar fundamental o apoio de V.Sa. no processo de análise e votação de
peças de gestão, recorremos a V.Sa. a fim de solicitar seu apoio e atuação incisiva na
defesa desta demanda.

Att.

Aprovado pela Diretoria e pelo Conselho da AMAF gestão 2021/2023
Yuri Leal de Amorim

Vice-presidente da AMAF
amaf@amafreguesia.org
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ASSUNTO: Transporte Público sobre Trilhos para a Freguesia

Em referência ao mandamento Constitucional da discussão e da votação pela
Câmara das Leis do Plano Plurianual, das Diretrizes Orçamentárias e do Orçamento Anual,
solicitamos atenção e apoio à proposição que fizemos para a Prefeitura do Rio de Janeiro.

Especificamente, por intermédio de ofício desta associação, demandamos a
avaliação de transporte sobre trilho (como Veículo Leve Sobre Trilho, VLT) em um curto
trecho entre Jacarepaguá e Barra da Tijuca, mais especificamente do Jardim Oceânico à
Taquara, o que está em consonância com um eixo preferencial de acordo com o Plano de
Mobilidade Urbana Sustentável do Município do Rio de Janeiro - PMUS-Rio (Decreto Rio Nº
45781 de 3 de abril de 2019.

Foi aberto um processo na Prefeitura de código MTR-CAP-2022/01348.
Ressalta-se que esse eixo representaria uma importante via de locomoção menos poluente
da população residente no Itanhangá, na Tijuquinha, na Muzema, no Rio das Pedras, no
Anil, na Freguesia, no Pechincha, no Tanque e na Taquara. Essa linha também conectaria
esses locais com notáveis vias de grande circulação, como a estação de metrô do Jardim
Oceânico, a Linha Amarela e a linha de BRT Alvorada-Galeão.

Por considerar fundamental o apoio de V.Sa. no processo de análise e votação de
peças de gestão, recorremos a V.Sa. a fim de solicitar seu apoio e atuação incisiva na
defesa da implantação de transporte sobre trilhos nesse eixo.

Att.

Aprovado pela Diretoria e pelo Conselho da AMAF gestão 2021/2023
Yuri Leal de Amorim

Vice-presidente da AMAF
amaf@amafreguesia.org
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